



DPRD KOTA YOGYAKARTA
 SUARA WAKIL RAKYAT
JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA Telp. (0274) 540650

Rumah Aspirasi BSB Solusi bagi Warga Kota

YOGYA(KR) - Anggota dewan memiliki tiga tugas pokok dan fungsi yakni penganggaran, pembuat peraturan serta pengawasan. Program pemkot yang telah ditetapkan bersama dewan dinilai cukup baik dan beragam. Oleh karena itu diperlukan pengawasan kaitannya dengan pelaksanaannya apakah telah sesuai, kemanafaatannya bagi masyarakat dan apakah masyarakat sudah menerima informasi mengenai program tersebut.

Pimpinan Fraksi Partai Golkar DPRD Kota Yogya Bambang Seno Baskoro atau kerap dipanggil BSB menilai sebaik dan sebagus apa pun program yang digulirkan namun jika belum tersampaikan ke masyarakat maka justru akan menjadi kurang baik. "Program-program terkait pendidikan, kesehatan, sosial kemasyarakatan dan lain sebagainya sudah sangat baik. Tetapi saya menjumpai masih ada warga yang belum tahu program tersebut," jelasnya.

Dicontohkannya terkait masalah pendidikan, banyak orang tua yang mengadu ke kantor dewan lantaran ijazah anaknya yang tertahan di sekolah swasta karena ada tunggakan biaya yang belum mampu dibayar. Begitu pula masalah kesehatan ketika warga mendapati BPJS Kesehatannya sudah tidak aktif ketika sedang memeriksakan kese-

Bambang Seno Baskoro (BSB) Pimpinan Fraksi Partai Golkar

KR-Istmewa

hatan. Masalah tersebut sebenarnya bisa diakomodir pemkot namun ternyata ada warga yang belum tahu.

Oleh karena itu pada Januari 2022 lalu berdiri Rumah Aspirasi BSB yang berada di Gendeng GK/TV No 982 Kelurahan Baciro. Alamat tersebut juga sudah tersedia di Google Maps sehingga bisa memudahkan masyarakat yang hendak mengakses. Terdapat empat tim yang mengampu yakni tim bidang kesehatan, pendidikan, sosial masyarakat, dan tim penanganan bencana. "Sejak tahun lalu hingga Juni

ini sudah lebih dari 400 orang yang berhasil kita bantu, berikan solusi untuk mengakses program pemerintah sesuai dengan aturan yang ada," tandas BSB.

Dirinya membuka ruang seluas-luasnya bagi masyarakat tanpa membedakan golongan maupun kelompok. Semua warga kota dengan berbagai latar belakang akan tetap diberikan pelayanan yang sama. Rumah Aspirasi BSB tersebut rutin membuka ruang setiap Sabtu pukul 09.30 hingga 12.00 WIB. Pada luar waktu tersebut juga akan dilayani dengan membuat janji terlebih dahulu. Bahkan BSB juga jemput bola ke warga yang tidak memungkinkan datang ke rumah aspirasi.

"Ada kebanggaan bagi saya sebagai anggota dewan bisa memberikan solusi dan manfaat bagi warga dengan mengedepankan aturan yang ada," tandasnya.

Keberadaan Rumah Aspirasi BSB bahkan menjadi bentuk sinergi dan mitra pemkot terkait program yang tengah digulirkan. Pasalnya rumah aspirasi tersebut rutin memberikan informasi dan sosialisasi berbagai program pemerintah yang disesuaikan dengan aturan.

"Kita sangat beruntung menjadi warga kota karena banyak sekali program yang bisa diakses," ungkap BSB. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005